

Maduro: El pueblo venezolano dio una lección gigantesca de defensa de la patria



Caracas, 19 abr (RHC) El Jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó este 19 de abril, la movilización de más de tres millones de venezolanos, solo en Caracas, que manifestaron su apoyo incondicional a la gestión social y económica de la Revolución bolivariana.

Durante una concentración popular en la avenida Bolívar, declaró el dignatario que el pueblo dio una lección gigantesca al mundo en cuanto a la defensa de la patria.

"Gloria al bravo pueblo, que no renunciará a su independencia y soberanía, y que otra vez triunfó contra los intentos de la derecha de sembrar violencia en el país", agregó el presidente de la República.

Reiteró que en circunstancias de definiciones el pueblo ha demostrado su convicción de enfrentar y derrotar los planes violentos e injerencistas de la oposición, por el bienestar y la paz de la patria.

Afirmó que "las fuerzas revolucionarias, los patriotas todos, reivindicaron los principios libertarios y de emancipación, propios de la independencia venezolana, declarada el 19 de abril de 1810 y vindicados por el comandante eterno Hugo Chávez (1954-2013)".

En la jornada de este miércoles, en la avenida Bolívar se congregaron integrantes de organizaciones sociales, consejos comunales, estudiantes, trabajadores y el pueblo en general, en respuesta a la convocatoria del Partido Socialista Unido de Venezuela a defender la nación sudamericana de ataques contra su Constitución.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127487-maduro-el-pueblo-venezolano-dio-una-leccion-gigantesca-de-defensa-de-la-patria>



Radio Habana Cuba